
 

 

 

MUCH – MANY – A LOT OF 

 

 

• MUCH + SUSTANTIVO INCONTABLE MUCHO/MUCHA 
 

• MANY + SUSTANTIVO PLURAL  MUCHOS/MUCHAS 
 

• A LOT OF + SUSTANTIVO INCONTABLE O PLURAL: 
MUCHO/MUCHA – MUCHOS/MUCHAS 

 

 Much money – mucho dinero (sust. Incontable) 

 Many books – muchos libros. (sust plural) 

 Many people – mucha gente/muchas personas (sust. Plural) 

 A lot of money – mucho dinero 

 A lot of books – muchos libros 

 A lot of people – mucha gente / muchas personas. 

 

 

• MUCH – MANY son frecuentes en PREGUNTAS  y NEGATIVAS: 
Do you drink much coffee? – Bebes mucho café? 

Do you know many people? – Conoces a mucha gente/muchas personas? 

I haven’t got much time – No tengo mucho tiempo. 

I didn’t take many books – No cogí muchos libros. 

 

 

• HOW MUCH + SUSTANTIVO INCONTABLE? = CUÁNTO – CUÁNTA? 
 

• HOW MUCH + SUSTANTIVO INCONTABLE + AUX + SUJ+ VERB? 
How much money have you got? – Cuánto dinero tienes? 

How much time did you spend waiting? – Cuánto tiempo pasaste esperando? 

 

 

 



 

 

• HOW MANY + SUSTANTIVO PLURAL? = CUÁNTOS – CUÁNTAS? 
 

• HOW MANY + SUSTANTIVO PLURAL + AUX + SUJ + VERBO? 
How many photographs did you take? – Cuántas fotos hicistes? 

How many books did you read? – Cuántos libros leistes? 

 

 

• A LOT OF es más frecuente en AFIRMACIONES: 

I drink a lot of coffee – yo bebo mucho café. 
They’ve got a lot of friends – tienen muchos amigos. 

There are a lot of restaurants – hay muchos restaurantes. 

 

 

• A LOT  (sin OF) cuando no va seguido de un sustantivo: 
He ate a lot of fish – comió mucho pescado. 

He ate a lot. – comío mucho. 
 

• A veces MUCH – A LOT equivalen a CON FRECUENCIA – A MENUDO: 
Do you watch TV much? – No, not much.  

We like films, so we go to  the cinema a lot. Nos gusta las peliculas, entonces vamos 

al cine mucho (a menudo) 

 


